

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Código de ingresos Guadalupe Romero	Blindemos la CDMX, ¿o todavía aguanta?	En el abril pasado, los responsables del Gobierno capitalino, la ahora muy ocupada precandidata a la Presidencia por Morena, Claudia Sheinbaum, y de su seguridad, el titular de la SSC, Omar García Harfuch , salieron a ser aplaudidos y aclamados por anunciar que los delitos de alto impacto disminuyeron 60% durante los primeros cuatro meses del año, respecto al mismo lapso de 2019, antes de la pandemia.
El Sol de México	A la Sombra	Responde con enojo	Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX y protegido de la corcholata, se la pasó en medios culpando a los de la plaza por el asalto, haciendo como que nada de lo que ocurrió le compete. Es más, hasta respondía con enojo a las preguntas que le exigían hacerse responsable, aunque sea tantito.
El Heraldo de México	Tres en raya Verónica Malo	¿Quién podrá defendernos a los chilangos?	Respecto a quién será el candidato o candidata a la jefatura de Gobierno de la CDMX por Morena y aliados, aún no está del todo claro. Suenan: Clara Brugada, Ariadna Montiel, Mario Delgado y hasta la corcholata Ricardo Monreal como posible premio si se porta bien en la disputa interna por la Presidencia. Incluso estaría Omar García Harfuch , si el primer mandatario se decidiera..
24 Horas	La divisa del poder Adrián Trejo	La corcholata extraviada	Quienes podrían asegurarle el triunfo de la jefatura de Gobierno (Rosa Icela Rodríguez y Omar García Harfuch) se han hecho a un lado. Martí Batres quedó inhabilitado para competir por la candidatura luego de que aceptara ser el interino de Claudia Sheinbaum.
Reforma	Circuito Interior	Caso Antara	En un capítulo más del entuerto por el asalto a mazazos y hachazos a la joyería en Antara, Omar García Harfuch dejó las mismas o más dudas sobre el caso: ¿por qué se tardaron más de 8 minutos en arribar los policías?, ¿qué empresa era la contratada para la seguridad de la plaza?, ¿qué avances hay tras el robo de los 15 relojes?
El Independiente	Se comenta sólo con... Carlos Ramos	Atracó	García Harfuch es reconocido como el funcionario más apto dentro de la administración capitalina. Hay quienes se preguntan qué tipo de respaldo oficial tiene Omar ya que él opera, responde, pero en la fiscalía se empantanaron los asuntos como ocurrió, vale insistir, con el atentado contra Ciro Gómez Leyva que aún con los autores materiales aprehendidos no hay respuestas ni reconocimiento a los autores intelectuales. Debo destacar también que la corrupción callejera de los uniformados no ha disminuido.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario imagen	Desde el portal Ángel Soriano	Faramalla y el que paga manda	Increíble asalto a una joyería en Plaza Antara de Polanco: No sólo hay modernos sistemas de alarmas y vigilancia, sino presencia policial en la mayoría de los establecimientos, independientemente de las medidas de seguridad de los clientes pudientes que concurren al lugar, sino de la presencia de diversas corporaciones policiacas y militares, pero, como sucede en las carreteras, nadie se dio cuenta.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	El alcalde Santiago Taboada dijo ayer que la fiscal Ernestina Godoy está rodeada de ayotzinapos, que incluso trabajaron para algunos perseguidos por el gobierno federal. Citó a José Antonio Onofre Polvo, quien colaboró con el extitular de la Unidad de Secuestros de la SEIDO, Gualberto Ramírez, preso por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Después de Ramírez seguirá Archundia	Gualberto Ramírez, fiscal antisequestros de la antigua PGR, fue detenido esta semana en el municipio de Tecamac, Estado de México. Sería uno de los funcionarios que durante la gestión del ex procurador Jesús Murillo Karam obstruyó la justicia a propósito del caso Ayotzinapa.
Excélsior	Frentes Políticos	Mano de puerco	El crimen organizado eligió la peor manera de presionar al gobierno de Rutilio Escandón. La Secretaría de Seguridad de Chiapas ajustó a 16 la cifra de trabajadores de la institución secuestrados el pasado martes , cuando circulaban por la carretera Ocozocoautla-Tuxtla e informó que hay dos personas detenidas.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Chiapas: así se empoderan los criminales	Chiapas siempre había estado bajo control del Cártel de Sinaloa y, particularmente, de grupos locales que trabajaban con El Mayo Zambada. Hace 30 años allí se refugió, luego del atentado al cardenal Posadas Ocampo, El Chapo Guzmán, finalmente detenido en Guatemala por militares que ese cártel tenía comprados y que lo traicionaron, según la versión de El Chapo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	Chiapas, descontrolado	La escalada en el grado de violencia que se vive en Chiapas al involucrar a población civil es un nuevo método para dirimir sus diferencias criminales, pero también significa un reto abierto del jefe del Cártel Jalisco Nueva Generación en el estado , el guerrerense Juan Manuel Valdovinos, apodado el Señor de los Caballos, que primero se ligó con Los Zetas y después con el Cártel de Sinaloa, hasta finalmente convertirse en el adversario que ha desatado la guerra en el sureste mexicano.
---------------	---	------------------------	---

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Independiente	Política para guapos Alberto Tavira	“Ya supérame”, con dos tacones	Aquí la vida es muy cabrona, pero mientras no nos falte la pestaña ahí la llevamos” Me dijo Ariana, una de las mujeres trans que cumplen su condena en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente . Ariana, Dayana, Michelle, “La Miami” “La Manzana; “La Bonnie” y Sandra son sólo algunas de las mujeres trans que habitan en el Reclusorio Oriente donde, según las autoridades, de una población general de alrededor de 4 mil Personas Privadas de su Libertad, al menos 87 de ellas se reconocen como integrantes de la comunidad LGBTIQ.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Orgullo azul y oro	Siempre es buen momento para dar cuenta de las noticias positivas que hay sobre la Universidad Nacional Autónoma de México . Y es que resulta que la máxima casa de estudios volvió a colocarse entre las 100 mejores universidades del planeta . Situada en el número 9%, fue evaluada entre mil 500 universidades de 14 países de acuerdo con la prestigiada medición inglesa del QS World University Ranking 2024.
El Universal	Bajo Reserva	Noroña ya sueña con ganar... en la CDMX	Uno de los más contentos con las mediciones de corcholatas, es el diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña . Y no es para menos, si se considera que, con mucho menos recursos invertidos, está a la par del ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Su equipo presume que el legislador del PT es la corcholata que más ha crecido en las preferencias .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Legalizar la prostitución	Al ser la prostitución ilegal se convierte por definición en una actividad que se efectúa en la secrecía y que no puede ser regulada por el Estado, lo cual hace posible la participación de menores de edad en el negocio. Al legalizarla, el Estado tiene una mayor capacidad de regular con todo rigor que sólo las mayores de edad ejerzan esta actividad.
Milenio	En Privado Joaquín López	Claudia	Las campañas siempre han sido trituradoras de colaboradores que pelean por la sonrisa del candidato o candidata. Lo digo porque con tantos asesores que tiene Claudia Sheinbaum, ella ha pasado a un segundo término siendo el primero su supervivencia. Por eso se cuidan ellos y no a ella. Ahí está el tuit que subió con su acta de nacimiento, que luego bajó y luego volvió a subir con una bravata.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Los recursos frente al método	Escribió temprano Marcelo Ebrard: “¡Buenos días! Ya camino a Monterrey. Vi la encuesta de El Universal hoy, nada más recuerden que en la elección del Estado de México se equivocó por más de 10 puntos. No tiene credibilidad, pura propaganda. Sonrían, todo va a estar bien”. El director de la empresa le contestó: “Estimado canciller, la encuesta nacional que publica hoy El Universal la realizó nuestra empresa Buendía 8 Márquez. NO publicamos en el Estado de México. Nuestras encuestas privadas, sin embargo, sí reflejaron correctamente el resultado final”.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Xóchitl Gálvez y sus posibilidades de ser presidenta	Tras meses de sequía las corrientes contrarias a Morena parecen haber encontrado una buena noticia y a ella se han aferrado en los últimos días. Un personaje relativamente ignorado por la derecha y marginal a los partidos políticos, aunque en lo formal le haya prestado la camiseta del PAN, súbitamente se está convirtiendo en la esperanza para dar la batalla en la lucha por la Presidencia en 2024, que parecía inevitablemente perdida. ¿Hay algo sólido detrás de esas esperanzas?
Milenio	Trascendió	Corcholatas	Más de una corcholata respiró luego de que la Comisión de Quejas y Denuncias del INE rechazó la propuesta de prohibir sus giras por el país y obligar a los aspirantes, incluido, claro, a los de oposición, a realizar reuniones a puerta cerrada con el argumento de que sus recorridos son actos adelantados de campaña. Desde Guerrero, Claudia Sheinbaum aseguró que no hay ninguna violación en las asambleas informativas y pasó a la ofensiva al señalar que las autoridades violarán su derecho constitucional a la libre expresión si hubieran aprobado ese proyecto.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García	Confirman al INE colonizado	El fallo que emitió la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral, autorizando a las corcholatas de Morena a continuar con sus recorridos, mítines y actos de proselitismo por toda la República, confirma que el llamado Plan “C” de López Obrador finalmente funcionó y, que con los cuatros consejeros afines a su movimiento, que fueron elegidos y designados por la mayoría de Morena en la Cámara



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

			de Diputados, el Presidente logró su cometido de colonizar al órgano electoral.
Reporte Índigo	Redes de poder	División azul	El anuncio de Lilly Téllez, bajándose de la contienda interna por la candidatura presidencial del Frente opositor, deja en evidencia la complicada situación que se vive al interior del PAN , donde no solamente hay mucha inconformidad por el método, sino que también sigue habiendo muchas voces que demandan al panismo que vaya solo para 2024.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	De cómo Adán Augusto decepcionó a AMLO	A la luz de los escándalos de corrupción y desvío de recursos que el presidente ha consentido durante su sexenio, hoy lo de César Yáñez parece un pecadillo menor. Han sucedido y se han descubierto cosas infinitamente más graves en el gabinete y hasta en la familia presidencial . Y nadie ha recibido el brutal castigo que recibió el hombre que por años no lo dejó solo. Recientemente, César Yáñez resucitó.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	El INE se mete en las cuentas de las corcholatas	Como le pidió Palacio Nacional al organismo de la morenista Guadalupe Taddei y los demás diez consejeros, no se inhabilitará a ninguna de las corcholatas por adelantar campañas y violar la Constitución . Así lo subrayamos en nuestra información el viernes pasado y así será en esa parte, para fortuna de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal.
Reporte Índigo	Redes de poder	Limpia en Segob	Luisa María Alcalde llegó con la espada desenvainada a la Secretaría de Gobernación y es que al parecer está pidiendo la renuncia a varios mandos en la dependencia . Existe “temor” cuando manda llamar a los funcionarios. Incluso, nos dicen algunos trabajadores, ya cerraron contrataciones desde Hacienda y se complican los ingresos de nuevo personal.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Al Zócalo por el quinto año	Para AMLO, festejar que el 1 de julio de 2018 ganó la contienda electoral presidencial en la que se emitieron 56.6 millones de votos, que representaron los comicios presidenciales con más votos en la historia de México y en el que obtuvo el 53% de estos sufragios, es decir, 30.1 millones de votos , representan la oportunidad de seguir trabajando en busca del voto para la elección presidencial de 2024.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	¿Les dará risa?	A pesar de eso, del fracaso documentado, el presidente tiene ánimo para hacer bromas macabras sobre los episodios de violencia que azotan en el país , como el secuestro de 16 empleados de la Secretaría de Seguridad de Chiapas, la mayoría de ellos trabajadores administrativos o de intendencia.
El Financiero	Confidencial	La advertencia del Presidente a los criminales	Nada bien habrá caído entre familiares de las personas secuestradas en Chiapas lo dicho por el presidente López Obrador, de que “lo mejor es que los liberen”, porque si no, “los voy a acusar con sus papás y sus abuelos” . Y lo peor es que lo dijo con una sonrisa en el rostro, para luego cambiar el tema y presumir el muñeco de peluche denominado



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de junio de 2023

			Amlito y comenzar la chacota, como si no fuera grave lo que está ocurriendo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	En espera de confirmación	En Palacio Nacional están a la espera de que la Secretaría de Energía les confirme que este sábado 1 de julio la refinería Dos Bocas ya estará produciendo su primer barril . Al presidente López Obrador le gustaría presumirlo en el Zócalo, durante el festejo por los cinco años de su triunfo electoral, pero todo depende de la secretaria Rocío Nahle.